

2022年7月吉日

お客様各位

株式会社インデンコンサルティング
代表取締役 斎藤 正寛

株式会社インバウンドテック
代表取締役 東間 大

スマイルコール事業における事業譲渡のご案内

拝啓

時下、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、株式会社インデンコンサルティング、令和4年9月1日（以下「事業譲渡日」といいます。）をもちまして、スマイルコール事業を、株式会社インバウンドテックに譲渡することになりました。

株式会社インデンコンサルティングのスマイルコール事業は、2012年開始から全国15,000施設を超えるユーザー様に、通訳サービスを提供して参りました。訪日外国人の増加に伴い、「ことばの壁」を解消することは世の中に必要とされると、今も確信しております。

今回、通訳サービスのあり方や、成長戦略を1年以上にわたり検討してまいりました結果、当該事業部の専門性を高めることを目的として、弊社より相応しい企業に継承して頂くほうが良いと判断し、事業譲渡を決定いたしました。

永年にわたり賜りましたご愛顧、ご厚情に対し心よりお礼申し上げますとともに、株式会社インバウンドテックに対しまして、今後ますますのご支援、ご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

尚、お取引に関しましては、下記のとおりとさせていただきます。お手数をおかけして大変恐縮ではございますが、何卒、ご理解ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。正式な事業譲渡日につきましては、決定次第ご案内をさせていただきます。

以上、取り急ぎご案内申し上げます。

敬具